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INDICAÇÃO N.º 052/2017 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que seja 

informado, via redes sociais, jornais, rádios e etc, que o UPA está funcionando 

para consultas normais. Informar especialidades ali atendidas, horários e dias 

de funcionamento. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A UPA hoje é um veículo muito importante na saúde da cidade, 

porém, ainda muitos munícipes não sabem da reabertura, com uma melhor informação 

poderíamos aumentar os atendimentos no UPA, diminuindo o fluxo no Hospital Walter 

Ferrari.  

O atendimento que a UPA oferece é de grande qualidade, e nossa 

população deve conhecer este atendimento e se beneficiar com ele. 

Com certeza, esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal. 

Gabinete do Vereador Cristiano José Cecon, 06 de março de 2017. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 07 

de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de março de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 
 
 


